

Communiqué de presse

Le garage AD Auto 2000 permet à l'un de ses clients de partir en voyage à l'île Maurice !

Le site ad.fr, est un site en ligne sur lequel les automobilistes peuvent faire un devis et prendre un rendez-vous dans un garage AD le plus proche de chez eux.

Du 1^{er} mai au 31 juillet 2017, le site a lancé l'opération Grand Jeu « Gonflés à Bloc ». Pour tout achat de 2 ou 4 pneus dans un des garages AD participant à l'opération, les automobilistes pouvaient gagner des séjours thalasso ainsi qu'un voyage à l'île Maurice. Il leur suffisait simplement de remplir un formulaire d'inscription sur ad.fr pour devenir éligible au tirage au sort.

Les gérants du garage AD Auto 2000 ont réalisé un beau travail de communication en relayant quotidiennement l'opération auprès de chaque client.

Le 4 septembre dernier, c'est monsieur Fonteneau Damien qui a eut la chance d'être tiré au sort ! En changeant ses pneus dans le garage AD Auto 2000 à Yzernay (49360), et en s'inscrivant au jeu concours, il a empoché le voyage tant convoité de 9 jours et 7 nuits en hôtel 5 étoiles pour 2 personnes.

C'est dans la bonne humeur que le chèque cadeau a été remis au gagnant lundi 30 octobre par Sébastien et Estelle Ouvrard les propriétaires du garage AD ainsi que par Ludovic Rouillard l'animateur du réseau AD d'Auto Pièces Atlantique Carmoine (distributeur de l'Autodistribution).

